

Nomor : 0338/UN40.F7.S1/PK.05.01/2023

**PENGARUH *RISK BASED CAPITAL* (RBC) TERHADAP
PROFITABILITAS DENGAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL
SEBAGAI VARIABEL MODERASI**

**(Studi Empiris Pada Perusahaan Subsektor Asuransi Yang Terdaftar
Di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022)**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen
Program Studi Manajemen Universitas Pendidikan Indonesia



Oleh :

Shella Selfiani

1901337

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
BANDUNG
2023**

**PENGARUH RISK BASED CAPITAL (RBC) TERHADAP
PROFITABILITAS DENGAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL
SEBAGAI VARIABEL MODERASI**

**(Studi Empiris Pada Perusahaan Subsektor Asuransi Yang Terdaftar
Di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022)**

Oleh :

Shella Selfiani

1901337

Skripsi yang Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen Program Studi Manajemen
Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

©Shella Selfiani
Universitas Pendidikan Indonesia

2023

Hak cipta dilindungi Undang-Undang
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian
Dengan dicetak, di-foto copy, atau dengan cara lainnya tanpa izin
penulis

LEMBAR PENGESAHAN

**PENGARUH RISK BASED CAPITAL (RBC) TERHADAP PROFITABILITAS
DENGAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL SEBAGAI VARIABEL
MODERASI
(Studi Empiris Pada Perusahaan Subsektor Asuransi Yang Terdaftar Di Bursa
Efek Indonesia Periode 2013-2022)**

**Sheila Selfiani
1901337**

Disetujui dan disahkan oleh :

Dosen Pembimbing I



**Dr. Maya Sari, S.E., MM.
NIP 19710705 200212 2 007**

Dosen Pembimbing II



**Netti Siska Nurhavati, S.E., MM.
NIP 19791009 200501 2 002**

Ketua Program Studi



**Dr. Maya Sari, S.E., MM.
NIP 19710705 200212 2 007**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2023**

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “Pengaruh Risk Based Capital (RBC) Terhadap Profitabilitas Dengan Kepemilikan Manajerial Sebagai Variabel Moderasi (Studi Empiris Pada Perusahaan Subsector Asuransi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022)” beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam Masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko atau sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap karya saya ini.

Bandung, Agustus 2023
Yang membuat pernyataan



Shella Selfiani
NIM. 1901337

ABSTRAK

Sheila Selfiani (1901337) “Pengaruh *Risk Based Capital* (RBC) Terhadap Profitabilitas Dengan Kepemilikan Manajerial Sebagai Variabel Moderasi (Studi Empiris Pada Perusahaan Subsektor Asuransi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022)”. Dibawah bimbingan Dr. Maya Sari, S.E, MM. dan Netti Siska Nurhayati, S.E, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Risk Based Capital* (RBC) terhadap profitabilitas yang diukur berdasarkan *Return On Equity* (ROE) pada perusahaan subsektor asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2022. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan verifikatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data sekunder. Populasi penelitian berjumlah 18 perusahaan subsektor Asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2022 dengan sampel berjumlah 11 perusahaan yang diambil menggunakan Teknik purposive sampling. Teknik analisis data yang digunakan adalah (1) Uji asumsi klasik (2) Analisis data panel dengan model regresi Common Effect Model (CEM) berdasarkan uji model yang terdiri dari Uji Chow, Uji Hausman, dan Uji Lagrange Multiplier. (3) Analisis moderasi menggunakan *Moderating Regression Analysis* (MRA), dan (4) Uji Hipotesis melalui Uji Keberartian Regresi (Uji F), Uji Koefisien Determinasi (Adjusted R-squared) dan Uji Keberartian Koefisien Regresi (Uji t). Hasil pengujian menunjukkan bahwa *Risk Based Capital* dan Kepemilikan Manajerial berpengaruh terhadap Profitabilitas. Berdasarkan uji MRA penelitian ini menunjukkan bahwa Kepemilikan Manajerial termasuk kedalam variable moderasi semu, yaitu variable yang berperan sebagai variable moderasi dan variable independen. Berdasarkan uji t, hasil penelitian ini emnunjukkan bahwa *Risk Based Capital* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas, serta Kepemilikan Manajerial memperlemah hubungan *Risk Based Capital* terhadap Profitabilitas.

Kata Kunci: *Risk Based Capital* (RBC), *Return on Equity* (ROE), Profitabilitas, Kepemilikan Manajerial.

ABSTRACT

Shella Selfiani (1901337) "The Effect of Risk Based Capital (RBC) on Profitability with Managerial Ownership as a Moderating Variable (Empirical Study of Insurance Subsector Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2013-2022 Period)". Under the guidance of Dr. Maya Sari, S.E, MM. and Netti Siska Nurhayati, S.E, MM.

This study aims to identify and analyze the effect of Risk Based Capital on profitability as measured by return on equity (ROE) in the Insurance subsector which is listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2013-2022 period. This research uses descriptive and verification methods. The data used in this study are secondary data sourced from the company's annual reports and financial statements. The research population is 18 insurance sub-sector companies listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2013-2022 period. The samples taken amounted to 11 companies with purposive sampling technique. The techniques used are (1) Classic assumption test, (2) Panel data analysis with the Common Effect Model (CEM) regression model based on model tests consisting of Chow Test, Hausman Test, and Lagrange Multiplier Test. (3) Moderation analysis using Moderating Regression Analysis (MRA), and (4) Hypothesis Test through Regression Significance Test (F Test), Coefficient of Determination Test (Adjusted R-squared) and Regression Coefficient Significance Test (t test). Based on the results of the F test in this study, it shows that Risk Based Capital and Managerial Ownership have an effect on Profitability. Based on the MRA test, this study shows that Managerial Ownership is included in the pseudo moderating variables, namely variables that act as moderating variables and independent variables. Based on the t test, the results of this study indicate that Risk Based Capital has a positive and significant effect on Profitability, and Managerial Ownership weakens the relationship between Risk Based Capital and Profitability.

Keywords: Risk Based Capital (RBC), Return on Equity (ROE), Profitability, Managerial Ownership.

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kami panjatkan kepada Allah Swt karena atas segala rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi dengan judul “Pengaruh *Risk Based Capital* (RBC) terhadap Profitabilitas dengan Kepemilikan Manajerial sebagai Variabel Moderasi (Studi Empiris pada Perusahaan Subsektor Asuransi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022)” ini dengan baik dan tepat waktu.

Adapun maksud dan tujuan dari penyusunan skripsi ini adalah untuk memperoleh gelar Sarjana Manajemen pada Program Studi Manajemen Universitas Pendidikan Indonesia dengan judul “Pengaruh *Risk Based Capital* (RBC) Terhadap Profitabilitas Dengan Kepemilikan Manajerial Sebagai Variabel Moderasi (Studi Empiris Pada Perusahaan Subsektor Asuransi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022)”

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak. Skripsi ini juga masih jauh dari kata sempurna karena adanya keterbatasan ilmu yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat membangun untuk menyempurnakan proposal ini.

Bandung, Agustus 2023

Shella Selfiani

UCAPAN TERIMA KASIH

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa dukungan, bimbingan, bantuan dan doa dari berbagai pihak selama penyusunan skripsi ini. Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Allah Subhanahu wa Ta'ala atas segala Rahmat dan karunia yang telah diberikan kepada penulis. Saya ucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu baik pada saat kuliah juga pada proses penyelesaian skripsi ini, terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. M. Solehuddin M.Pd., M.A. selaku Rektor Universitas Pendidikan Indonesia
2. Bapak Prof. Dr. H. Eeng Ahman, MS. Selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ekonmi dan Bisnis
3. Ibu Dr. Heny Hendrayati, S. IP., M.M. selaku Ketua Program Studi Manajemen periode 2019-2023 yang telah memberikan arahan, dukungan dan bimbingan selama kegiatan perkuliahan kepada seluruh mahasiswa Manajemen Universitas Pendidikan Indonesia.
4. Ibu Dr. Maya Sari, S.E, MM. selaku Ketua Program Studi Manajemen serta pembimbing I yang telah memberikan arahan dan dukungan serta bimbingan selama perkuliahan di Manajemen Universitas Pendidikan Indonesia terkhusus dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Ibu Netti Siska Nurhayati, S.E, MM. selaku pembimbing II yang telah memberikan arahan dukungan serta bimbingan selama perkuliahan di Manajemen Universitas Pendidikan Indonesia terkhusus dalam menyelesaikan skripsi ini.

6. Ibu Prof. Dr. Vanessa Gaffar, S.E., Ak, MBA selaku dosen pembimbing akademik yang telah membantu penulis selama menjalani masa perkuliahan
7. Seluruh dosen dan staff Program studi manajemen yang selalu memberikan bimbingan, arahan dan ilmu yang sangat bermanfaat bagi penulis selama masa perkuliahan.
8. Segenap staff Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia yang telah membantu kelancaran penulis dalam menjalankan perkuliahan
9. Ibunda Sri Umayah dan Ayahanda Rudyanto selaku orang tua penulis, serta keempat kakak penulis yang sangat berperan penting di dalam kehidupan penulis. Selalu memberikan kasih sayang, dukungan dan pelajaran positif setiap harinya. Serta selalu mendoakan dan memberi motivasi agar penulis dapat menyelesaikan studi di Universitas Pendidikan Indonesia dengan baik.
10. Keluarga besar Manajemen UPI Angkatan 2019 khususnya Rizky Yusron selaku ketua Angkatan yang telah banyak membantu penulis dalam menjalankan perkuliahan. Terima kasih telah memberikan banyak pengalaman, pelajaran, canda, tawa, dan keceriaan selama menjalani kegiatan perkuliahan baik di dalam maupun di luar kampus. Terima kasih telah memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
11. Reza Gina, Nadia Rifda, Silvani Julianti, dan Nabila Kartika selaku sahabat terbaik penulis sejak awal masuk perkuliahan yang selalu menemani, mendengarkan keluh kesah memberikan pelajaran berharga dan mendukung penulis selama menjalankan perkuliahan dan menyelesaikan skripsi ini

12. Rizky Adzani, Nyimas, Syifa Maulida, Fidellia Rayssa, Anindya Putri, dan Dena Zanuba selaku sahabat penulis yang selalu membantu penulis dalam berorganisasi dan manjelaskan perkuliahan hingga dapat menyelesaikan skripsi ini
13. Teman-teman konsentrasi Manajemen Keuangan, khususnya Mega Juliana Sitorus dan Ismi Nadia Zulfa yang menjadi teman seperjuangan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini juga menjadi tempat berdiskusi dan belajar bersama
14. Teman-teman Inti Direksi IMAGE Periode 2021/2022 dan Dewan Komisaris IMAGE Periode 2022/2023 yang telah memberikan banyak pelajaran dan pengalaman berorganisasi selama masa perkuliahan.
15. Khania Ulfah Pujianti dan Salsabila Raynur Fitri selalu sahabat terbaik penulis sejak masa SMA hingga sekarang yang selalu menjadi tempat berkeluh kesah, memberi dukungan, kenangan, pelajaran dan pengalaman berharga hingga penulis bisa berada dititik ini.
16. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu penulis. Terima kasih atas doa dan dukungan yang telah kalian berikan.

Semoga Allah Subhanahu wa Ta'ala memberikan balasan serta pahala atas amalan baik yang telah diberikan untuk penulis selama menyelesaikan skripsi ini.

Bandung, Agustus 2023

Shella Selfiani

DAFTAR ISI

LEMBAR PENGESAHAN.....	ii
LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	iii
ABSTRAK.....	iv
<i>ABSTRACT</i>	v
KATA PENGANTAR.....	vi
UCAPAN TERIMA KASIH	vii
DAFTAR ISI.....	x
DAFTAR TABEL.....	xiv
DAFTAR GAMBAR	xvi
BAB I PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	10
1.3 Tujuan Penelitian.....	10
1.4 Manfaat Penelitian	11
BAB II KAJIAN PUSTAKA	12
2.1 Kajian Pustaka	12
2.1.1 Teori Intermediasi	12
2.1.2 Kinerja Keuangan.....	13
2.1.3 Profitabilitas	17
2.1.4 <i>Risk Based Capital</i>	19
2.1.5 Kepemilikan Manajerial.....	21
2.1.6 Pengaruh Risk Based Capital Terhadap Profitabilitas	24

2.1.7 Efek Moderasi Kepemilikan Manajerial Terhadap Pengaruh Risk Based Capital Terhadap Profitabilitas	25
2.2 Penelitian Terdahulu	26
2.3 Kerangka Pemikiran	30
2.4 Paradigma Penelitian	33
2.5 Hipotesis	34
BAB III METODE PENELITIAN.....	35
3.1 Subjek dan Objek Penelitian	35
3.2 Metode dan Desain Penelitian	35
3.2.1 Metode Penelitian.....	35
3.2.2 Desain Penelitian	36
3.3 Operasionalisasi Variabel.....	36
3.4 Sumber Data, Alat Pengumpulan Data	37
3.4.1 Sumber Data.....	37
3.4.2 Teknik Pengumpulan Data	38
3.5 Populasi, Sampel dan Teknik Penarikan Sampel	38
3.5.1 Populasi.....	38
3.5.2 Sampel.....	38
3.6 Uji Instrumen Penelitian.....	40
3.6.1 Langkah Penelitian	40
3.6.2 Analisis Deskriptif	40

3.6.3 Analisis Statistik	42
3.6.4 Analisis Regresi Data Panel	44
3.6.5 Analisis Regresi Moderasi	47
3.7 Rancangan Analisis Data dan Uji Hipotesis	49
3.7.1 Uji Keberartian Regresi (Uji F)	49
3.7.2 Uji Koefisien Determinasi (Adjusted R-Squared)	50
3.7.3 Uji Keberartian Koefisien Regresi (Uji t).....	50
BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN	52
4.1 Hasil Penelitian	52
4.1.1 Gambaran Umum Subsektor Asuransi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia	52
4.1.2 Deskripsi Variable Penelitian	54
4.1.3 Statistik Dekskriptif	74
4.1.4 Pengujian Asumsi Klasik.....	75
4.1.5 Analisis Regresi Data Panel.....	79
4.1.6 Uji Hipotesis	88
4.2.1 Gambaran Profitabilitas, Risk Based Capital dan Kepemilikan Manajerial Perusahaan Asuransi	93
8.2.2 Pengaruh <i>Risk Based Capital</i> Terhadap Profitabilitas.....	96
8.2.3 Efek Moderasi Kepemilikan Manajerial Terhadap Pengaruh Risk Based Capital Terhadap Profitabilitas	98

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN.....	102
5.1 Kesimpulan	102
5.2 Saran	103
DAFTAR PUSTAKA	105
LAMPIRAN - LAMPIRAN.....	111

DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 Tingkat RBC Perusahaan Asuransi	6
Tabel 2.1 Komponen RBC	21
Tabel 2.2 Penelitian Terdahulu.....	26
Tabel 3.1 Operasionalisasi Variabel	36
Tabel 3.2 Kriteria Pengambilan Sampel	39
Tabel 3.3 Sampel Penelitian.....	39
Tabel 4.1 Perusahaan Subsektor Asuransi.....	53
Tabel 4.2 <i>Return on Equity</i> (ROE) Pada Perusahaan Subsektor Asuransi Periode 2013-2022	55
Tabel 4.3 <i>Risk Based Capital</i> (RBC) Pada Perusahaan Subsektor Asuransi Periode 2013-2022	65
Tabel 4.4 Kepemilikan Manajerial Pada Perusahaan Subsektor Asuransi Periode 2013-2022	70
Tabel 4.5 Statistik Deskriptif	75
Tabel 4.6 Uji Linearitas	76
Tabel 4.7 Uji Multikolinearitas	77
Table 4.8 Uji Heteroskedastisitas.....	78
Tabel 4.9 Uji Autokorelasi	79
Tabel 4.10 Common Effect Model	80
Tabel 4.11 Fixed Effect Model	81
Tabel 4.12 Random Effect Model	82
Tabel 4.13 Uji Chow	83

Tabel 4.14 Uji Hausman	84
Tabel 4.15 Uji Lagrange Multiplier	85
Tabel 4.16 Analisis Regresi Common Effect Model	85
Tabel 4.17 Analisis Regresi Moderasi	88
Tabel 4.18 Hasil Uji Keberartian Regresi (Uji F)	89
Tabel 4.19 Hasil Uji Koefisien Determinan (Adjusted R- Squared)	90
Tabel 4.10 Hasil Uji Keberartian Koefisien Regresi (Uji t)	92

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.1 Data profitabilitas perusahaan asuransi di BEI	3
Gambar 1.2 Tingkat RBC Perusahaan Asuransi	6
Gambar 2.1 Kerangka Pemikiran	34
Gambar 2.2 Paradigma Penelitian.....	35
Gambar 4.1 Grafik Rata-Rata <i>Return on Equity</i> (ROE)	56
Gambar 4.2 Grafik Rata-Rata Risk Based Capital (RBC)	66
Gambar 4.3 Grafik Kepemilikan Manajerial	71

DAFTAR PUSTAKA

- Agustin, F. (2016). Premium Growth Ratio, Risk Based Capital Dan Hasil Investasi Terhadap Perusahaan Asuransi Umum Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2010-2014. *Accounting Research Journal as Sutaatmadja*, 53-58.
- Annastasya Potalangi, J. E. (2022). Analisis Pengaruh Risk Based Capital, Pendapatan Premi, Beban Klaim, Dan Hasil Investasi Terhadap Laba Perusahaan Asuransi Jiwa Konvensional Di Indonesia Periode 2017 – 2021. *Jurnal EMBA*, 414-415.
- Ardianto, P. (2020, Agustus 11). *RBC Asuransi Berpotensi Kena Imbas Jika Premi Terkoreksi Berkelanjutan*. Retrieved from Investor.ID: <https://investor.id/finance/219399/rbc-asuransi-berpotensi-kena-imbasm-jika-premi-terkoreksi-berkelanjutan>
- Ardianto, P. (2021, September 22). *Industri Asuransi Makin Dipercaya Masyarakat*. Retrieved from Investor.id: <https://investor.id/finance/264342/industri-asuransi-makin-dipercaya-masyarakat>
- Ardianto, P. (2022, Oktober 26). *RBC Industri Asuransi Tergerus Akibat Pandemi Covid-19*. Retrieved from Berita Satu: <https://www.beritasatu.com/ekonomi/993585/rbc-industri-asuransi-tergerus-akibat-pandemi-covid19>
- Arifani, R. (2013). *Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Kinerja Keuangan*. Malang: Universitas Brawijaya.
- Arsita, Y. (2020). Analisis Rasio Keuangan Untuk Mengukur Kinerja Keuangan PT Sentul City, Tbk. *Jurnal Manajemen Pendidikan Dan Ilmu Sosial*, 154-161.
- Aryanto, I. (2021, Desember 27). *Minat Masyarakat Indonesia terhadap Produk Asuransi Terus Bertambah, Saat Ini Capai 43 Persen*. Retrieved from Suaramerdeka.com: <https://www.suaramerdeka.com/ekonomi/pr-042271983/minat-masyarakat-indonesia-terhadap-produk-asuransi-terus-bertambah-saat-ini-capai-43-persen>
- Basuki, A. T. (2016). *Analisis Regresi dalam Penelitian Ekonomi & Bisnis Dilengkapi Aplikasi SPSS & Eviews*. Jakarta: Rajawali Pers.
- Bella Novianti Rais, H. F. (2018). Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Profitabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Kebijakan Deviden. *Jurnal Akuntansi*, 73-74.

- Bogar, S. (2016). Analisis Risk Base Capital Di Perusahaan Asuransi. *Jurnal Riset Akuntansi & Komputerisasi Akuntansi*, 54-70.
- Christiawan, M. A. (2015). Pengaruh Good Corporate Governance terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan pada Sektor Keuangan. *Business Accounting Review*, 223-227.
- Colline, W. (2022). Analisis Rasio Pertumbuhan Premi Dan Risk Based Capital Terhadap Return On Assets Yang Dimediasi Oleh Rasio Beban Klaim Pada Perusahaan Asuransi. *Jurnal Administrasi Bisnis*, 89-92. Retrieved from (PDF) A. Signalling Theory Signalling theory emphasizes the importance of information | Hanif Norazmi - Academia.edu
- Daulay, M. (2020). *Analisis Rasio Keuangan Dan Risk Based Capital Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan Asuransi (Studi Pada PT Asuransi Asei Indonesia Periode 2015-2018)*. Medan: UIN Sumatera Utara.
- Dermawan, W. D. (2021). Analisis Risk Based Capital Untuk Mengetahui Kesehatan Keuangan Asuransi Di Indonesia. *Forum Ekonomi*, 13-15.
- Diah, T. (2020). Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Komite Audit, Leverage Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Kinerja Keuangan. *Upajiwana Dewantara*, 5-26.
- Fadrul. (2019). The Effect Early Warning System and Risk Based Capital to Financial Performance of Insurance Companies. *Jurnal Ilmiah Akuntansi*, 348-359.
- Fitrianty. (2022). Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Laba Perusahaan. *Journal of Applied Islamic Economics and Finance*, 205.
- Ghozali, I. (2013). *Aplikasi Analisis Multivariate dengan Program IBM SPSS 21 Update PLS Regresi*. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro.
- Gumanti. (2018). Teori Sinyal Dalam Manajemen Keuangan. 4-7.
- Handayani, K. (2015). Kinerja Keuangan Perusahaan BUMN Asuransi Yang Go Publik (Menggunakan Analisis Rasio Dan Risk Based Capital). *Jurnal Studi Manajemen Dan Bisnis*, 188-193.
- Hanifah. (2020). Pengaruh Tata Kelola Perusahaan Terhadap Kinerja Keuangan Pada Bank Islam Di Indonesia. *Diponegoro Journal Of Accounting*, 1-13.
- Harianto. (2018). Kinerja Keuangan Perusahaan Asuransi Di Indonesia dan Faktor-faktor yang Mempengaruhinya. *Future Jurnal Manajemen dan Akuntansi*, 1-14.

- Harianto, S. &. (2018). Kinerja Keuangan Perusahaan Asuransi Di Indonesia dan Faktor-faktor yang Mempengaruhinya. *FUTURE JURNAL MANAJEMEN DAN AKUNTANSI*, 1-5.
- Haryadi, B. &. (2018). Analisis Pengaruh Variabel Moderasi Switching Cost Terhadap Hubungan Service Performance Dan Customer Loyalty Member Celebrity Fitness Jakarta. *Jurnal Manajemen*, 53-71.
- Hastuti, R. K. (2020, Agustus 16). *Kacau! Gagal Bayar 5 Asuransi Ini Bikin Nasabah Teriak*. Retrieved from CNBC Indonesia: <https://www.cnbcindonesia.com/market/20200816100319-17-180132/kacau-gagal-bayar-5-asuransi-ini-bikin-nasabah-teriak>
- IDX. (2022). Retrieved from Bursa Efek Indonesia: <https://www.idx.co.id/id>
- Karmila, A. &. (2015). Analisis Kinerja Keuangan Menggunakan Early Warning System Pada PT Asuransi Umum Bumiputera Muda 1967. *Jurnal Akunida*, 55-61.
- Kasmir. (2016). *Pengantar Manajemen Keuangan*. Jakarta: Panadamedia Grup.
- Kusumawati. (2018). Pengaruh Struktur Modal dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kepemilikan Manajerial Sebagai Variabel Moderasi. *Jurnal Manajemen Bisnis* , 151-152.
- Leavy. (2017). *Research Design Quantitative, Qualitative, Mixed Methods, Arts-Based, and Community-Based Participatory Research Approaches*. London: The Guilford Press.
- Lukman, A. H. (2020). Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, dan Manajemen Laba Terhadap Kinerja Keuangan.
- Maharani, S. (2021). Peran Kepemilikan Manajerial Dalam Memoderasi Kinerja Keuangan Dan Dividen Policy Terhadap Nilai Perusahaan. *Jurnal Ilmu dan Riset Akuntansi*.
- Mardhiyah, L. (2020). Pengaruh Ukuran Perusahaan, Debt to Equity Ratio, Debt To Asset Ratio Dan Risk Based Capital Terhadap Profitabilitas. *Reviu Akuntansi Kontemporer Indonesia*, 37-44.
- Mayangsari, R. (2018). Pengaruh Struktur Modal, Keputusan Investasi, Kepemilikan Manajerial, dan Komite Audit Terhadap Nilai Perusahaan Aneka Industri Yang Listing Di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016. *Jurnal Ilmu Manajemen*, 447-456.
- Media Asuransi. (2020, Desember 02). *8 Indikator Kesehatan Asuransi Umum*. Retrieved from mediaasuransinews.co.id:

<https://mediaasuransinews.co.id/news-in-brief/8-indikator-kesehatan-perusahaan-asuransi-umum/>

- Melati, R. S. (2020). *Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Leverage, dan Ukuran Perusahaan, Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia*. Surabaya: STIE Perbanas.
- Nafilah, Z. (2021). *Pengaruh Faktor Internal dan Eksternal Terhadap Laba Asuransi Jiwa Syariah (Studi Pada Unit Syariah Asuransi Jiwa di Indonesia Periode 2016-2020)*. Jakarta: Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah.
- Nurkhin. (2017). Relevansi Struktur Kepemilikan Terhadap Profitabilitas dan Nilai Perusahaan Barang Konsumsi. *Jurnal Akuntansi Multiparadigma*, 42-43.
- OJK. (2016). PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN NO 71/POJK.05/2016. *KESEHATAN KEUANGAN PERUSAHAAN ASURANSI DAN PERUSAHAAN REASURANSI*.
- Patricia, F. P. (2020). Pengungkapan Corporate Social Responsibility Terhadap Kinerja Keuangan Dengan Good Corporate Governance Sebagai Variabel Moderasi. *Media Akuntansi dan Perpajakan Indonesia*.
- Prasinta, D. (2012). Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Kinerja Keuangan. *Accounting Analysis Journal*, 2-4.
- Prasinta, D. (2012). Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Kinerja Keuangan. *Accounting Analysis Journal*, 1-7.
- Pratiwi, Z. (2018). *Optimalisasi Peran BMT Sebagai Lembaga Intermediasi*. IAIN Metro.
- Putri, A. M. (2023, Januari 31). *Ulah Wanaartha, Masyarakat Jadi Tak Percaya Asuransi Lagi?* Retrieved from CNBC INDONESIA: <https://www.cnbcindonesia.com/research/20230131101753-128-409581/ulah-wanaartha-masyarakat-jadi-tak-percaya-asuransi-lagi>
- Rahardjo, I. (2022, November 12). *Plus Minus RBC sebagai Ukuran Kesehatan Asuransi*. Retrieved from Kompas: <https://money.kompas.com/read/2022/11/12/101727626/plus-minus-rbc-sebagai-ukuran-kesehatan-asuransi?page=all>
- Rais, B. N. (2017). Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Profitabilitas dan Ukuran Perusahaan Terhadap Kebijakan Deviden. *Jurnal Ilmiah Manajemen Bisnis*, 111-125.
- Risk Based Supervision Pada Industri Keuangan Non-Bank (IKNB) ERA Otoritas Jasa Keuangan (OJK)*. (2022). Retrieved from CRMS Indonesia:

<https://crmsindonesia.org/publications/risk-based-supervision-pada-industri-keuangan-non-bank-iknb-era-otoritas-jasa-keuangan-ojk/>

- Ronaldo, E. (2017). Pengaruh Intermediasi Perbankan Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia. *Tirtayasa Ekonomika*.
- Rosady, K. d. (2018). Pengaruh Struktur Modal Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kepemilikan Manajerial Sebagai Variabel Moderasi. *Jurnal Manajemen Bisnis*, 150-151.
- Sa'adah, L. (2019). *Manajemen Keuangan*. Jombang: LPPM Universitas KH. A. Wahab Hasbullah.
- Saputro, F. B. (2018). Pengaruh Risk Based Capital Dan Beban Klaim Terhadap Laba Pada Perusahaan Asuransi Jiwa Periode 2014 - 2016. *Jurnal Semarak*, 89-99.
- Saputro, F. B. (2018). Pengaruh Risk Based Capital dan Beban Klaim Terhadap Laba Pada Perusahaan Asuransi Jiwa Periode 2014-2016. *Jurnal Semarak*, 88-106.
- Sembiring, Y. C. (2020). Pengaruh Kepemilikan Institusional dan Kepemilikan Manajerial Terhadap Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia.
- Setiawan, S. B. (2020). Pengaruh Solvency Margin, Beban Klaim, dan Risk Based Capital Terhadap Return on Equity Dengan Kepemilikan Manajerial Sebagai Variabel Moderasi.
- Sofyan, M. (2019). Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan. *Akademika*, 115-120.
- Soniati. (2020). Pengaruh Solvabilitas terhadap Profitabilitas (Studi pada Perusahaan Asuransi Kerugian yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013-2018). *Indonesian Journal of Economics and Management*, 49-61.
- Sugiyono. (2019). *Metode Penelitian Kauntitatif Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabetha.
- Sukiati, T. L. (2014). Pengaruh Risk Based Capital Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan Asuransi Jiwa. *JURNAL ASET (AKUNTANSI RISET)*, 2-4.
- Syaichu, M. R. (2019). Analisis Faktor - Faktor Yang Mempengaruhi Profitabilitas Perusahaan Asuransi Syariah Tahun 2014-2017. *Diponegoro Journal Of Management*, 68-81.
- Tivi Leviany, W. S. (2014). Pengaruh Risk Based Capital Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan Asuransi Jiwa. *Jurnal Akuntansi Riset*, 2-3.

- Tundjung, T. (2021). Faktor - Faktor Yang memengaruhi Tingkat Solvabilitas Perusahaan Asuransi Di Indonesia. *Jurnal Multiparadigma kuntansi*, 2-3.
- Ulfha, S. M. (2018). Analisis Tingkat Kesehatan Bank Dengan Menggunakan Metode RBBR. *Cano Ekonomos*.
- Widyawati. (2021). Impact of Good Corporate Governance Implementation on Financial Performance. *YUME : Jurnal of Management*, 693-711.
- Wuandari, A. (2021). *Pengaruh Rasio Keuangan Risk Based Capital dan Early Warning System Terhadap Financial Solvency dan Pertumbuhan Laba Asuransi Jiwa Syariah Indonesia Periode 2016-2018*. Lampung: Uniersitas Islam Negeri Raden Intan.